

Goblog

PEMPRI Riau Tutup Tahun Dengan Ceramah Agama

Mulyadi,S.H,i. - RIAU.GOBLOG.CO.ID

Jan 3, 2022 - 02:24



Persatuan Musisi dan Penyanyi Riau (PEMPRI) menutup tahun 2021 dengan ceramah agama.

Pekanbaru, -- Persatuan Musisi dan Penyanyi Riau (PEMPRI) menutup tahun 2021 dengan ceramah agama. Acara diisi pula oleh penampilan para musisi dan

penyanyi yang tergabung di organisasi para seniman musik tersebut.

Menurut Ketua PEMPRI Riau, Said Zulkifli, acara yang digelar di K'temu Cafe, Pekanbaru Sabtu (1/1/2022) malam ini, lebih untuk silaturahmi dan bertemu rindu.

"Jadi, menyambut tahun 2022, kami para musisi Riau menutup tahun dengan gembira lahir dan batin. Secara lahir, kita bersilaturahmi dan secara batin, kita gelar pengajian agama yang disampaikan Ustadz Amri Almi," kata Zul Madas, sapaan akrab Said Zulkifli.

Menurut Zul, acara tutup tahun kali ini, memang istimewa, terbanyak dan teramai diikuti para musisi dan penyanyi Riau. Karena hampir dua tahun PEMPRI tak membuat pertemuan, dikarenakan Covid-19 yang mewabah. Karenanya, awal 2022 ini, sebagian besar musisi dan penyanyi Riau, tampak hadir.

Kata Zul Madas yang juga memberi sambutan malam itu, acara ini sekalian syukuran dan menjalin erat persaudaraan antar seniman musik. Karena selama pandemi Covid, mereka jarang bertemu dan ada pula rekan-rekan musisi yang sudah lebih dulu pulang menghadap Allah SWT.

"Tapi PEMPRI harus tetap berjalan. Karena dunia terus berputar, waktu terus bergerak, hidup harus terus dijalani dan kita pun harus terus berbuat, " ujar Zul, sambil menjelaskan organisasi ini berdiri sudah memasuki tahun keempat.

Sementara Ustadz Amri Almi mengingatkan, menjalin silaturahmi sesama ummat adalah perintah Allah SWT dan Baginda Rasulullah, Muhammad SAW.

"Makanya, barang siapa yang memutuskan tali silaturrahim, termasuk orang-orang yang merugi dan tidak patuh pada Allah dan NabiNya.

Dijelaskan pula, malam itu, tampil hampir semua generasi musisi yang tergabung dalam PEMPRI. Mulai dari seniman pemula hingga para musisi dan penyanyi Riau yang sudah memiliki jam terbang tinggi. Sebagaimana diketahui, para musisi dan penyanyi Riau, sebagian besar bahkan memiliki pengalaman internasional. Mereka tidak saja pernah tampil di Riau dan tingkat nasional, tapi juga sering tampil di pentas mancanegara.

Pada dasarnya, ujar Zul Madas, PEMPRI memang merupakan wadah organisasi sosial seniman musik dan penyanyi. Namun, mereka juga memiliki visi dan misi untuk memajukan dunia musik Riau dan tanah air. Karenanya, beberapa musisi Riau juga banyak yang sudah berkiprah dan dikenal masyarakat Indonesia sebagai musisi nasional.

Di sisi lain, Zul juga berharap, kerjasama dari semua pihak, termasuk dari Pemerintah Provinsi Riau, untuk ikut membina dan membangun kebersamaan di dunia seni ini.

"Karena tanpa dorongan, perhatian, bantuan dan dukungan moral dari semua pihak, PEMPRI ini bukanlah apa-apa dan takkan pernah jadi siapa-siapa," tutup Zul Madas. (Mulyadi).